

REIGNIER-ÉSERY

# Vœux à l'hôpital départemental : « Ce qui se fait ici est grand »

**Didier Renaut, directeur général de l'Hôpital départemental de Reignier (HDR), a présenté ses vœux sur fond d'engagement, de résilience et d'optimisme.**

Directeur général de l'Hôpital départemental de Reignier (HDR), du Centre hospitalier Alpes Léman (CHAL) et de l'Hôpital départemental Dufresne Sommeiller (HDDS), Didier Renaut a présenté ses vœux en fin de semaine dernière. Il a notamment émis le souhait que « les dirigeants mettent en place, dans le cadre du Conseil national de la refondation, les initiatives d'ampleur pour la santé annoncées par le président de la République aux acteurs de la santé ». « Pour l'Hôpital départemental de Reignier, 2022 a été une année intense avec des actions soutenues par l'Agence régionale de santé, les élus, les pouvoirs publics, les familles... », continuait-il.

## Vieillesse de la population et pénurie de personnel soignant

« Le dispositif de soins est sollicité du fait du vieillissement de la



De g. à d. : Lucas Pugin, maire, Agnès Beauhaire, directrice déléguée de l'HDR, Didier Renaut, directeur de l'HDR, et Christelle Petex-Levet, conseillère départementale et députée. Photo mairie

population et de la pénurie de personnel soignant. Et en Haute-Savoie, le phénomène est renforcé par la problématique du logement », indiquait Didier Renaut. « La résilience est présente à tous les étages. L'abnégation anime les équipes et les résidents. Ce qui se fait ici est grand », poursui-

vait-il. Il a aussi prononcé des vœux « d'espérance dans la capacité des dirigeants à agir, à s'engager, à faire des propositions et à mobiliser les énergies ». « Dans les crises, il y a des dangers et des opportunités, il faut rebondir pour poursuivre le chemin », affirmait-il.

Parmi les dossiers de 2022, il a rappelé le rapprochement avec la gouvernance et l'ensemble des équipes de l'HDR, en mettant en place une direction commune, le déménagement dans le nouvel hôpital...

La Haute autorité de santé a confirmé la qualité des soins pro-

digués. L'Agence régionale de santé (ARS) et le Conseil départemental de Haute-Savoie viennent par ailleurs d'autoriser la création du centre de ressource territorial pour personnes âgées.

De son côté, Lucas Pugin, président du conseil de surveillance de l'HDR et maire, a évoqué les anciens locaux de l'hôpital. « Les choses vont commencer à se concrétiser. Les discussions sont en cours avec le Département pour le foncier. Il faut garder le parc et la partie historique du bâtiment. Pour le nouveau bâtiment, l'idée est d'aménager la bande de terrain vers l'hôpital. Il pourrait s'agir d'un espace public dont les résidents pourraient profiter. »

Agnès Beauhaire, directrice déléguée de l'HDR, a quant à elle évoqué les nouveaux services : hébergement temporaire et accueil de jour. Mais aussi l'ouverture d'un centre de ressources territorial pour personnes âgées, soit un Ehpad hors les murs.

Enfin, Christelle Petex-Levet, conseillère départementale et députée, a conclu en indiquant qu'elle souhaite « être aux côtés des directions pour mettre en place les projets. La santé est au cœur des préoccupations ».

M.-T.R.